## PONTONX-SUR-L'ADOUR

## Un stand de Festisol pour « transformer le monde » au marché, demain matin



Le lancement du Festisol aura lieu dimanche 19 novembre sur le marché de Pontonx-sur-l'Adour.

Du 17 novembre au 3 décembre, la Maison de l'Europe des Landes Wipsee (MDB40), dont le siège est à Pontonx, participe au Festisol (Festival de solidarité en Nouvelle-Aquitaine); un événement incontournable pour défendre les droits humains et promouvoir une solidarité ouverte au monde et aux autres. Il se déroule concomitamment en France et dans 12 pays africains.

Ainsi, Wipsee propose des temps de rencontres et d'échanges afin de sensibiliser les Landais à une consommation durable, responsable et éthique.

## Démarche pédagogique

Au cœur de la dynamique du Festisol, l'Éducation à la citoyenneté et à la solidarité internationale (ECSI): une démarche pédagogique qui permet de prendre conscience des interdépendances et de choisir d'agir pour faire évoluer les sociétés vers plus de justice et de solidarité, tout en protégeant l'environnement.

Les jeunes iront à la rencontre des Pontois sur le marché, ce dimanche 19 novembre, et sur celui de Mont-de-Marsan le 25 novembre. L'équipe se donne pour 
objectif de sensibiliser aux enjeux d'une souveraineté alimentaire tout en proposant un quiz 
de culture générale, des dégustations d'aliments du futur et des 
astuces pour mieux conserver 
ses aliments. À la clé, des paniers 
garnis composés de produits de 
producteurs landais.

Lalla Bop

www.festisol-nouvelle-aguitaine.org